

# 津居山漁港の船員を養成し 漁業を後世に残したい



2023年度豊岡市第17次インドネシア漁業実習生市長表敬訪問の様子(写真2列目右端が吉野さん)

但馬漁業協同組合津居山支所  
外国人漁業実習生受入事業協議会

よしのみつり  
会長 吉野光智さん

津居山在住。23歳から家業であった漁業を継ぐ。現在は、底引き網漁船・吉野丸の船長として船の操縦や外国人漁業実習生への指導を行っている。2022年から但馬漁業協同組合津居山支所の外国人漁業実習生受入事業協議会会長に就任。



津居山漁港では、日本人船員の不足などの理由により、2007年から外国人漁業実習生を受け入れています。これまでに受け入れた実習生は1000人を超え、現在は22人の実習生を指導しています。

漁港の宿舎で共同生活を送る実習生には、カレイ、カニ、ホタルイカの漁業実習の指導だけでなく、食料品の買い出しの送迎など生活のサポートも行います。

実習生を受け入れた当初は、言語や生活文化の違いを理解することにお互いが苦労しましたが、実習を修了した方から「また船長の漁船に乗りたい」と言われると、とてもうれしく思います。

また、最近では港周辺の住民と実習生との交流も生まれてきています。

船員不足は深刻で、操業する漁船は年々減少しています。今後も津居山の船員を一人でも多く養成することを、津居山の海の幸を多くの方に「おいしい」と言って食べてもらえるような漁業を後世に残していきたいと思えます。

編集 豊岡市秘書広報課  
〒668-8666兵庫県豊岡市中央町2番4号  
☎0796-21-9035 FAX24-1004

## Toyooka Topics —とよおかの“旬”な話題—

小学生女子バレーボールチーム「八条アタッカーズ」が  
全国大会ブロック優勝の快挙



3月29日から31日の間、宮城県仙台市で開催された「第21回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会」に「八条アタッカーズ」が参加しました。本大会は、全国から集まった48チームが4つのブロックに分かれ、それぞれブロック優勝を目指して戦いました。八条アタッカーズは、Bブロックで優勝し「全国4強」に輝いたことを市長に報告しました。キャプテンは「自分たちの強みを発揮することができました」と嬉しそうに話しました。

ネオカルTOYOOKA推進協議会が  
「Sport in Life 2023賞」を受賞



豊岡が持つ、自然、温泉、歴史、伝統、食、文化といったコンテンツに「健康機能」を付加した体験のブランドである「ネオカルTOYOOKA」。スポーツ庁の第3回「Sport in Life アワード」に応募したところ、スポーツ人口の拡大に寄与したとして「Sport in Life 2023賞」を受賞しました。

これからもネオカルTOYOOKAを通じて、イキイキと幸せに過ごすことができる環境と健康的なライフスタイルの構築に貢献していきます。

豊岡市 SNS



各施設・事業の SNS



※広報とよおかは豊岡市公式ホームページやスマホアプリのマチイロでも読むことができます。

